



POCA CONFIANZA EN LA ECONOMÍA

Las corporaciones gastan menos: S&P

Reuters

LAS CORPORACIONES globales están gastando menos en desarrollar activos que ayudarán al crecimiento de los ingresos, comparado con años anteriores, y la tendencia parece mantenerse, de acuerdo con un estudio de Standard and Poor's (S&P).

Aunque muchas empresas poseen abundante efectivo y necesitan sustituir infraestructura obsoleta, la confianza en la recuperación económica sigue siendo baja y la presión sobre los márgenes de ganancias está retrasando algunos proyectos, indicó S&P en su informe.

También se espera un retroceso del gasto de capital en sectores tradicionalmente de grandes erogaciones, como el de minería y el de energía, que se traduciría en una caída en el gasto de 2% en el 2013 y de 5% en el 2014, ajustado por inflación.

Algunas compañías se han visto recompensadas en los últimos meses con un aumento en el precio de las acciones después de haber anunciado sus planes de gasto de capital. Pero muchos inversionistas siguen interesados en que las empresas devuelvan algo de efectivo mediante recompras de acciones o pago de dividendos.

“Las conclusiones de S&P presentan un

panorama preocupante para las tendencias de gasto de capital a nivel mundial”, dijo Gareth Williams, economista corporativo en S&P.

“La participación de los sectores de energía y materiales en el gasto de capital ha aumentado dramáticamente en la última década, por lo que un desvanecimiento del superciclo de las materias primas hará que sea difícil un crecimiento de los gastos de capital global”, agregó.

Esas preocupaciones se han intensificado después de los reportes de comercio débiles de China, el mayor consumidor mundial de materias primas, que describen el panorama como sombrío.

Sin embargo se espera que América del Norte aumente este año su cuota en el gasto global a 36%, mientras que la participación de Europa bajaría desde un tercio a un cuarto, según el informe.

Sin embargo, el incremento de las inversiones de las empresas de energía más importantes de Europa ayudará a la región a conseguir un crecimiento este año en el gasto de capital.

Por otra parte, los mercados emergentes “muestran signos de fatiga de gasto de capital”, y se espera que América Latina anote el crecimiento más débil en todas las regiones en el 2013.